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三瓶分校生の皆さん、お元気ですか？ 

私は三瓶分校卒業後、愛媛県内の専門学校に入学して保育の勉強をしています。三瓶分校の卒業生

として、後輩の皆さんに伝えたいことがあるのでぜひ読んでください。 

まず、私が 1 番伝えたいことは、高校の勉強の大切さです。私は正直なところ、勉強が苦手です。

そのため、高校に入学するまでは、テスト期間中以外は勉強という勉強をしていませんでした。しか

し、三瓶分校の大きな特徴である「少人数」であることを生かして、日々の授業で分からなかったこ

とや理解出来なかった教科は担当の先生に聞くなど、私なりの努力をしてきました。進路に 1番大切

な 3年生の期末考査は今まで以上に緊張感を持ち、全教科の勉強に取り組みました。高校生活で勉強

する習慣が付いたので、進学後専門的な勉強が増え、勉強することが苦痛になることもありますが、

頑張れています。2年生の皆さんは、しんどいことや辛いことを乗り越えたら将来自分のためになる、

今頑張るしかない！と思って、今から少しずつ進学や就職について考え、自分のペースで頑張ってみ

てください。3年生は受験シーズンで大変なことが多いと思いますが、このしんどさが将来自分のた

めになると思い、ベストが尽くせるように頑張ってみてください。まだ今の皆さんなら間に合います。

ぜひ頑張ってみてください。 

そして、様々なことに「挑戦」してください。私は高校 3年間で全てをやり尽くした自信がありま

す。生徒会役員や委員会、体育祭でのブロック長など、三瓶分校に入学したからできたことです。少

人数のため、1 人 1 人の役割は多いと思いますが、先生方は皆さんの挑戦を応援してくださいます。

不安なこともあると思いますが、この挑戦が皆さんを強くしてくれます。そして、今しか出来ない青

春を謳歌してください。 

今、専門学生になり高校 3年間一緒に過ごした 5人の友達と後輩の皆さんと少し離れたところで生

活をしているため、三瓶分校と地元が恋しくなる時が多々あります。「高校生に戻りたい」「同級生や

後輩の皆さんに会ってまた一緒に学校生活を送りたい」などと思う日々です。特に 3年生の皆さんは

あっという間に卒業の日を迎えます。「今」を楽しんでください。三瓶分校で過ごす 1 日 1 日を大切

にして欲しいと思います。私は三瓶分校に入学して良かったと胸を張って言えます。現在専門学生と

して保育の勉強ができているのは三瓶分校の先生方のおかげです。本当に感謝しています。三瓶分校

は本当に恵まれた環境だと思います。この恵まれた環境の中で高校生活を有意義に送って欲しいです。

そして、感謝の気持ち「ありがとう」を伝えることを忘れないでください。些細なことでも「ありが

とう」と伝えてみてください。そして、皆さんも半年後、1年半後、胸を張って卒業して欲しいです。 

私のつたない文章ではありますが、これを読んで、皆さんの高校生活がより充実したものになれば

嬉しいです。これからの皆さんの生活がより良いものになることを願っています。これからも松山か

ら応援しています。 


